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Sjahrial EfdySjahrial Efdy 和和 Songgowati TjoengSonggowati Tjoeng

【本 报 讯】2022 年
6 月 18 日（星 期 六），
Sjahrial Efdy 与 Song-
gowati Tjoeng 在 西 雅 加
达 Cideng 区 的 Em-
purau 餐 厅 举 行 纪 念
50 周年金婚感恩会。

近 亲 和 贵 宾 出 席 ，
包 括 国 会 第 六 委 员 会
成 员 PDI-P 派 系 林 德
纯（ Darmadi Duriant）本
报 业 集 团 董 事 长 拿 督
熊 德 龙 、雅 加 达 Fogo-
romas 主 席 陈 俊 辉 ，以
及 来 自 加 里 曼 丹 钟 金
发（ Tjong Tjing Fa）、
Amen、Empurau 海 鲜 餐
厅 和 餐 馆 创 始 人 Liong
KongSui。

此 次 活 动 仍 处 于
新 冠 疫 情 大 流 行 过 渡

时 期 ，尽 管 卫
生 规 则 和 活 动
有 限 ，但 出 席
的 嘉 宾 与 亲 友
充 满 了 热 情 和
温馨。

现 在 71 岁
的 Songgowati
和 74 岁 的
Sjahrial Efdy ，原
先 应 该 在 2022
年 5 月
27 日 庆
祝 50 周
年 金 婚
纪 念 。
但 是 ，由
于 条 件
不 允 许
该 活 动
展 延 至

2022 年 6 月 18
日 星 期 六 才 举
行。

Songgowati
对 嘉 宾 的 光 临
表示感谢，她感
到 自 豪 能 走 过
这 50 年 的 婚
姻，感恩上帝给
她 有 个 快 乐 的
家 庭 。 她 也 对

她 的 朋
友 一 个
月 前 被
上 帝 召
唤 而 感
到悲伤。

她
说 ，“ 庆
祝 金 婚
纪 念 ，可

作 为 她 的 儿 女 及 媳 妇
们 的 楷 模 ，即 婚 姻 要
家 庭 和 谐 、夫 妻 恩 爱 、
白 头 偕 老 直 到 上 帝 的
召唤而分开。”

此 外 ，Sjahrial Efdy
和 Songgowati Tjoeng 的
家 人 感 到 很 自 豪 的
是 ，因 为 他 们 的 一 位
儿 子 现 在 是 雅 加 达 巴
德 玛 岸（Pademangan）
区 警 察 局 的 负 责 人
Kompol Happy Saputra，他
是 2009 年 警 察 学 院 优
秀 生 ，获 得 通 信 科 学
学 士 和 警 察 科 学 系 学
士 ，并 也 获 得 新 西 兰
惠 灵 顿 维 多 利 亚 大 学
（Victoria University of
Wellington）硕士学位。

本报记者明光/BAM

50 周年金婚感恩会

金婚夫妇Sjahrial Efdy 和
Songgowati Tjoeng在感恩会上 熊德龙致词祝贺

陈俊辉陈俊辉、、Tjong Cin Fa,Tjong Cin Fa, 林德纯林德纯、、Amen, Kompol Happy Saputra,Amen, Kompol Happy Saputra,
Liong Kong suiLiong Kong sui 等嘉宾在台上高歌等嘉宾在台上高歌

金婚夫妇金婚夫妇 Sjahrial EfdySjahrial Efdy 和和 SonggowatiSonggowati 全家福照全家福照 陈俊辉陈俊辉、、熊德龙等嘉宾在会上熊德龙等嘉宾在会上

熊德龙熊德龙、、陈俊辉陈俊辉 、、,Liong Kong Sui,Liong Kong Sui 在宴会上在宴会上 陈俊辉陈俊辉、、林德纯林德纯、、熊德龙熊德龙、、Ibu Suyanti, Liong Kong SuiIbu Suyanti, Liong Kong Sui

【本报坤甸讯】6月 19日
星期日，西加省客家联谊会
在本市杜固乌玛路 Golden
Tulip 酒店举行第三届理监
事会暨成立八周年庆典。

西加省客家联谊会第三
届理监事会暨庆祝成立八
周年委员会主席 Muclis Su-
pendi 在致词中说，西加客家
联谊会第三届理监事会就
职后，将直接执行其社会任
务。“以至需要他的各方能
感受到它的益处。以及对
所有人有益。”他如是说。
他也向就职的西加省客家
联谊会第三届理监事们表
示祝贺，祝他们在执行任务
和工作中取得成功。

印尼客家联谊总会主席
苏庚（Sugeng Prananto）呼吁
西加省客家联谊会能继续
发挥它的作用，并积极参与
西加省的建设。他认为西
加省客家联谊会已非常团
结。并希望新任主席能再
接再厉，促进国家，民族与
地方的发展。

他接着说，所有各方的
同心协力使他坚信西加省
客 家 联 谊 会 能 更 上 一 层
楼。“我们华裔客家人出生
在西加，长于斯，食于斯，死
于斯，所以我们要效忠印
尼，热爱我们的国家印尼。”
他如是说。

西加省长苏塔尔米基在
致词中向当选的西加省客
家联谊会主席表示祝贺。
他希望，符合印尼客家联谊
总会的指示，西加省客家联
谊会未来要继续增加它的
社会活动。

省长呼吁各界民众、特别

是西加省客家
人要同心协力，
共同建设西加，
使西加的未来
变得更好。

他以不久
前新当县发生
水灾为例，当
时西加民众不

分彼此，手拉
手肩并肩，同
心协力为遭受
水灾的民众伸
出 援 手 。“ 让
我们在所有方
面同心协力共
同 建 设 西 加
省。不久前当

新当县发生水灾时，这已经
展现出来。我们收到和分
发了很多援助。”他如是说。

省长也呼吁有企业的
人，把他们的企业社会责任
基金发给教育领域，以提高
西加省的人类建设指数。
他认为，人力资源素质提高
了，一切问题就会迎刃而
解。

坤甸市市长坎多诺在致
词中，向新一届西加省客家
联谊会理事们表示祝贺。
并感谢上一届理事会积极
参与建设西加。

他接着说，就像西加省
长和印尼客家联谊总会主
席所说的，现在我们必须要
协作，以加快建设的步伐迈
向繁荣。“我将设法提高民
众的福利，提高坤甸市的繁
荣，其中之一就是提高基础
设施，教育和卫生。”他如是
说。

坎多诺认为协作能对坤
甸市的经济增长和人类建
设指数产生不小的影响。

当选为新一届主席的黄
健明在致词中，向出席西加
省客家联谊会第三届理监
事会就职暨成立八周年庆
祝仪式的所有嘉宾表示感
谢。他呼吁所有各方同心
协力促使西加省客家联谊
会的发展。

他接着说，西加省客家
联谊会多年来一直积极参
与各种社会福利活动，以西
加省客家联谊会拥有的资
源全力以赴。他强调，西加
省客家联谊会新一届理监
事在就职后将立即投入到
工作中。 史蒂芬报道

西加省客家联谊会举行
第三届理事会就职暨庆祝成立八周年庆典


